L'aventure viticole de la Famille Simian Les vins Sim D'Alger à Rivesaltes

Source: http://www.phwine.fr/fr/sim.html Merci à Pierrick Harang



Création de la Maison Gabriel Simian et

de la marque 'Les vins SIM' en 1889 par Gabriel SIMIAN en Algérie.



Reprise en 1915 des Vins SIM par Charles Simian, fils de Gabriel Simian.



1925, Marcel Harang épouse Christiane Simian, la fille de Charles Simian.



La Maison Gabriel Simian devient la Maison CH. Simian & Harang, dirigée par Charles Simian, puis en 1947 par Christiane et Marcel Harang.

1963, Pierre-Yves Harang, fils de Marcel et Christiane Harang dirige CH. Simian & Harang.

1968, arrêt de la marque et de l'activité suite à l'indépendance de l'Algérie.



2007, création de PH WINE par Pierrick Harang, le fils de Pierre-Yves Harang.

2008, 40 ans après son arrêt, renaissance de la marque 'Les Vins SIM' et présentation à Vinisud.



Les Vins SIM seront disponibles à partir du millésime 2009 en vin issu de l'Agriculture Biologique au cours du premier trimestre 2010